21 10:32:03 PM PM 1	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الضمان للاستثما التاريخ: 26-04-2021 0:32:03 الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة
NTS was held on 12:30 On 26-04-2021 at holders participation in the Assembly	عقد الساعة 26-04-2021 على العادية لشركة الضمان للاستث وبنسبة حضور 86.4% تم خلال الاجتماع اتخاذ القرار
ing the minutes of the previous year الهيئة العامة العادي al Assembly Meeting	الموضوع: المصادقة على محض السابق
	المصادقة على محضر اجتماع والمنعقد بتاريخ 31-12-2020
	الموضوع: المصادقة على تقرير الشركة للسنة المالية المنتهية
Report of the Board of Directors on the Company, for the year ended on 31-12-	المصادقة على تقرير مجلس الا المالية المنتهية في 31-12-20
 	الموضوع: المصادقة على تقرير البيانات المالية للسنة المالية ا
	المصادقة على تقرير مدققي ح المالية للسنة المالية المنتهية ف
ing the Financial Statements for the year نات المالية للسنة المالية	الموضوع: المصادقة على البيان المنتهية في
inancial Statements for the year ended on -31 للسنة المالية المنتهية في	المصادقة على البيانات المالية 2020-12
ging the board's members from their جلس الادارة من المسؤولية عن ect of the financial year ended	الموضوع: ابراء ذمة أعضاء مج تصرفاتهم خلال السنة المنتهيا
board's members from their liabilities in ة من المسؤولية عن تصرفاتهم	ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة

شرفة الضمان للإستثمار السباد الدداء	

respect of the financial year ended 31-12-2020	خلال السنة المنتهية في 31-12-2020
Subject: Approving the appointment / reappointment of the auditors for the financial year and authorizing the board of directors to determine their fees	الموضوع: الموافقة على تعيين / إعادة تعيين مدققي الحسابات للسنة المالية وتفويض مجلس الإدارة لتحديد أتعابهم
Approving the appointment/reappointment of the auditors Ernst & Young Jordan for the financial year 31-12-2021. And authorizing the board of directors to determine their fees	الموافقة على تعيين /او اعادة تعيين مدققي حسابات السادة Ernst & Young Jordan لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية 2021-12-31 و تفويض مجلس الإدارة بتحديد اتعابهم
Subject: Any other matter stipulated by the Board of Directors in the meeting's agenda (Should be specified)	الموضوع: موضوع آخر أدرجه مجلس الإدارة في جدول أعمال الشركة (يجب تحديدها:-)
Outcomes from the meeting: Rejected	نتائج الاجتماع: رفض
Outcomes from the meeting: Rejected Details of meeting in case agenda has been rejected:	نتائج الاجتماع: رفض التفاصيل في حال تم رفض أجندة الاجتماع: